

Medienrevolution im Wohnzimmer

Vortrag und Diskussion
mit Sabine Jörk, Vorsitzende EAM



Bilder: fotolia.de (links), Uwe Schlick/pixelio.de
Thorben Wengert/pixelio.de (rechts unten)

Dienstag, 05. November 2019, 18-20 Uhr
München, Saal Kufsteiner Platz 1, 81679 München



Mein Lautsprecher spricht mit mir. Mein Fernseher macht mir Programmvorschläge! Mein Handy sagt mir, wieviele Schritte ich heute noch gehen muss!

Intelligente Sprachassistenten sind im Trend. Was kommt da auf mich zu, brauche ich das und will ich das überhaupt? In diesem Vortrag erfahren Sie mehr über diese „smarten“ Geräte, ihre Potentiale sowie die Risiken, die man bei ihrer Nutzung bedenken muss.

(Foto: Wikipedia.de)

Veranstaltung im Rahmen des Programms „Verbraucherbildung Bayern“ des Bayerischen Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz.

Die Veranstaltung ist kostenfrei.

Anmeldung: erbeten

Näheres in der DEF- Geschäftsstelle:

Kufsteiner Platz 1, 81679 München

Tel. 0 89/98 10 57 88

info@def-bayern.de

www.def-bayern.de



gefördert durch
Bayerisches Staatsministerium für
Umwelt und Verbraucherschutz

